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 《会報編集委員》平野崇広・岡本真理子・廣瀬淳一・佐久間音弥・佐藤友紀・本間沙也加 
社会奉仕基金 ￥3562 

      

 ＜ロータリー財団委員会＞                    織田証委員長 

 

11月はロータリ財団月間です、例年通り財団特別寄付１０，０００円の寄付

をよろしくお願いいたします。 

 

国際ロータリー 第2790地区 第13グループ 
 

松戸北ロータリークラブ会報 

 

第2458回 例会 2024年 11月6日(水) 

■ 例 会 日 - 

■ 例 会 場 - 

■ 事 務 所 - 

■TEL/FAX- 

■Web/Mail- 

毎週水曜日12：30より（第1例会18：30） 

流山市前ヶ崎717「柏日本閣」      

松戸市八ヶ崎1-11-13 ｻﾝﾗｲｽﾞﾊｲﾂ101   

047-711-5950 / 047-711-5910   

www.rc2790-12.jp / kanji＠rc2790-12.jp 

■国際ロータリー会長 ステファニーアーチック 

■第2790地区ガバナー    寒郡 茂樹        

■第13Gガバナー補佐     尾崎 裕一    

■松戸北ロータリークラブ会長 柳 孝実 

■松戸北ロータリークラブ幹事 関 征啓 

2024-2025年度   

  例会出席率 63.3％ 

  「四つのテスト」 言行はこれに照らしてから 

 

          １・真実かどうか 

          ２・みんなに公平か 

          ３・好意と友情を深めるか 

          ４・みんなのためになるかどうか 
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＜第2458回 例会プログラム＞ 

                                                 

  

     12:30 点鐘                                                    柳孝実会長                          

                   ロータリーソング斉唱 【♪我等の生業】                   

     12:33 お客様紹介                      野澤新之助会長エレクト      

     12:35 会食  

     13:00 例会再開 

                    会長挨拶・理事会報告                            柳孝実会長 

               幹事報告                                               関征啓幹事  

          ポリオデー御礼                     小椋伸也会員 

           プログラム委員会                     渋谷剛士委員長 

           

               出席親睦委員会 本日の出席率発表      小椋伸也会員 

          社会奉仕委員会 本日の社会奉仕基金発表  髙橋一彦会員 

          ニコニコ委員会    本日のニコニコ発表      小澤盛昭会員 

 

     13:30  点鐘                           柳孝実会長                     

 

＜会長挨拶＞                      柳孝実会長 
 

  

皆さん、こんばんは。 
久しぶりの日本閣での例会で皆様にお会いでき嬉しく思いま

す。 

  

振り返ってみますと前回の日本閣での例会は10月9日でした

ので、ほぼ１か月振りの日本閣での例会となります。前回の10

月9日の例会では米山奨学生のホアン ティ トゥ ウエンさん

に卓話をしていただき、その翌週の17日は森のホール２１にて

ラーニングセミナーが開催され21名の会員に参加いただきまし

た。その翌週23日は米山梅吉記念館を訪問し移動例会を行

い、翌24日は裾野カンツリー倶楽部にてゴルフ同好会のコンペが開催されました。ま

たその間を縫って19日には小金南子ども会のハロウィンカーニバルへの支援を実施

し、20日には成田弦祭りでの地区ポリオイベントに参加しました。先週30日は休会で

したが、10月は盛沢山な1か月でした。 

前回の米山梅吉記念館訪問は平田会長、大川高明幹事年度の2017年10月25日で

したので、7年ぶりの訪問となりました。今回は職員の方の説明を聞きながら館内を見

学し、米山梅吉への理解も深められたのではないかと思います。また米山梅吉のお墓

が記念館から徒歩3分ほどのところにあり、みんなでお墓参りもできました。 
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皆様おめでとうございます ニコニコ委員会 

 

 

 

 

 
 

結婚記念日お祝い 澁谷剛士会員 

 

結婚記念日のお祝い 

ありがとうございます 

結婚記念日お祝い 髙橋一彦会員 

 

結婚記念日のお祝い 

ありがとうございます 

本日１１月６日より３１年目に突入し

ます！ 

これからも平和に過ごせるように

努力いたします！ 

結婚記念日お祝い 廣瀬淳一会員 

 

ありがとございます 
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こういう地区でのイベント運営に参加できるのは松戸北クラブの皆様が地区委員への

推薦をしてくれるからだと思っております。地区委員として３年目、会員の皆様に感謝

申し上げます。 

次年度はロータリー財団ポリオプラス委員長を仰せつかることになります。 

次年度のポリオイベントにも皆様に参加していただけるような企画を計画していきま

すので、今まで同様、お力添えをお願い申し上げます。 

私一人ではできないことも松戸北クラブ37名で、松戸北クラブでできないことも13グ

ループ197名で、13グループでできないことも2790地区2760名で、地区でできな

いことは日本のロータリアン83,480名で、日本のロータリアンでできないことも世界

のロータリアン140万人で、会

員の皆様が一つ一つの歯車に

なり行動して世界でよいことを

しましょう。 

ロータリーの最重要事項である

ポリオ根絶に向けて行動しま

しょう。 

これからも当クラブと地区でい

ろいろと交流し、学び、気づきを

大切にしてロータリーライフを

楽しんでいきますので宜しくお

願い致します。 

  

 
＜プログラム委員会＞                 澁谷剛士委員長 
こんばんは、プログラム委員会渋谷です。 

会員全員卓話についてですが、先ほど柳会長からもお話がありました

が、私のほうからも皆様にお願いいたします。過日卓話依頼書を送付さ

せていただきましたが、記載させていただきましたように担当月がありま

すので、ご確認いただきまして、ご準備を宜しくお願いします。本年度の

全員卓話については、委員会の中で話し合い、例会の充実という観点か

ら例会に出席することで、自分の仕事や人生にとってプラスになるような

プログラムができないかという趣旨でベテラン会員にはその経験を若い

会員に伝え、若い会員は世代を超えた自分の考えを知ってもらうなど、よ

り会員自身のスキルアップが図れるのではないかとの意見から全員卓話を実施しようとなりました。

そういった趣旨をお汲み取り頂き、準備の程、よろしくお願いいたします。なお依頼書にも記載しま

したが、進行状況により担当月にずれ等あるかもしれませんので、ご容赦いただければと思い

ます。ありがとうございました。 
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横浜市鶴見区にある曹洞宗大本山總持寺にもお墓があるそうです。 

蛇足ですが、実は曹洞宗には大本山が2つあります。福井県の永平寺と神奈川県の

總持寺です。永平寺には2019年10月にクラブで石川県の山中温泉を訪れた際にも

観光で訪問しておりますので、永平寺ではないの？と思われた方もいらっしゃるかも

知れませんので、念のため補足させていただきます。 

  

さて先月よりスタートしている会員卓話ですが、今月より本格的に回していきます。先

月皆様宛に澁谷会報委員長から卓話依頼書がメール、ファックスで送られましたが、

そのスケジュールに従って皆様に卓話をお願いしていきますので、毎月担当の方はあ

らかじめ原稿の準備を宜しくお願い致します。会員全員卓話の目的は会員同士の理

解を深め合うことです。 

ご自身のこと、仕事のこと、家族のこと、ロータリーのことなど皆様からの色々なお話を

期待しております。 

  

簡単ではございますが、以上、会長挨拶とさせていただきます。 

 
＜ポリオデイ御礼＞                   小椋伸也会員 

 

 皆さんこんばんは。 

  

先日の１０月２０日ポリオ根絶イベント、成田弦祭りに参加し

ていただきありがとうございました。 

当クラブからは、10名もの会員が会場にお越しくださいまし

た。 

参加できない会員の皆様からも暖かいお言葉をかけて頂

き、松戸北クラブ皆様の暖かさを感じております。 

   

皆さんが暖かいのは私にだけかもしれません。どうですか会

長？冗談はさておき 

  

イベントは天気にも恵まれ、セレモニーでは歌手の方を呼びライブと書道家、桜風さん

が音楽に合わせEND POLIO NOWと書いてもらいポリオ根絶を祈願しました。 

書道パフォーマンスでは皆さんがポリオ根絶を願い見ていました。 

ロータリアンの参加人数では１２０名程度。 

  

その後は当クラブ３名の会員でポリオナイトに参加しました。 

８０名での大懇親会でした。美味しい鰻を食べながらロータリー談義に花を咲かせ、ウ

ナギ屋さんでバイオリン演奏を聴いたのは初めてでした。他クラブとの交流もできまし

た。次年度ポリオ委員長の宣言もポリオナイトでしてきました。 


